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TERCERA ENTREGA
Lunes 05 de Enero de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisoras: Nicaragua y Corporación  
Programa: Uniendo Nicaragua
Conduce: Adolfo Pastrán
Invitados: Roberto Zelaya Blanco
Tema: Varios
Zelaya dijo: “Yo exhorto pues, a través de este programa y de sus quince o más radiodifusoras 
encadenadas a que cerremos filas alrededor del Presidente Bolaños por su firme, digna y valiente postura 
de no permitir la descapitalización de INISER, porque esto se sumaría a las quiebras fraudulentas de los 
bancos. Todo eso lo estamos pagando los contribuyentes nicaragüenses. Forma parte de la crecida y 
abultada deuda interna de Nicaragua; además de esos miles de personas sean jurídicas o naturales, que 
tienen pólizas de seguro con INISER perderían el dinero que han pagado si se produce la descapitalización 
de INISER. Este es un asunto de interés nacional. Todo el pueblo nicaragüense debe decir no a esa 
quiebra fraudulenta de INISER, a través del proceso de descapitalización de los 15 millones de dólares y 
decirle: “Presidente Bolaños, estamos con usted hasta las últimas consecuencias. No pague un solo 
centavo”.

El diputado sandinista, José Figueroa, señaló que en la reunión con la bancada Azul y Blanco las 
conversaciones fueron alrededor de la elección de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional y temas 
legislativos de este nuevo periodo que se abre el nueve de enero. Añadió que en la reunión se ratificaron 
los compromisos y acuerdos que han tenido en las reuniones anteriores y el acuerdo entre las bancadas 
Azul y Blanco y sandinistas, de reelegir a la Junta Directiva que ha trabajado a lo largo del año 2003. (TV 
Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12/ Noticiero Independiente, Canal 8/ Bolsa Visión, CDNN/ 

NOTICIAS DE TV

+El Presidente del Cosep, Alfredo Cuadra, manifestó que se debe renovar la Junta Directiva de la 
Asamblea Nacional, porque si se reelige la actual, significa que no hay diputados capaces para poder tomar 
las riendas de la Asamblea, por lo que consideró que sería bueno que estén representadas todas las 
fuerzas en la Junta Directiva y de esa forma trabajar por Nicaragua. Agregó que el Presidente del Poder 
Legislativo debería de pertenecer al partido que está en el poder. 
Por su parte Guillermo Osorno indicó que el problema tanto del PLC como del FSLN es que se van a los 
extremos, quieren ser excluyentes y “mientras se mantenga una política de exclusión, los nicaragüenses 
vamos a vivir peleándonos entre nosotros mismos”. (TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)
+Jamileth Bonilla comunicó que el PLC mantiene que la Junta Directiva de la Asamblea Nacional tiene que 
ser representativa, no excluyente. (TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12/ Noticiero 
Independiente, Canal 8/ Bolsa Visión, CDNN/ Telediario, Canal 10)
+El diputado Orlando Tardencilla aseguró que para el día nueve de enero, la bancada del FSLN y la 
bancada azul y blanco contarán con 50 votos para elegir a la nueva Junta Directiva. (TV Noticias, Canal 2 / 
Noticias 12, Canal 12/ Noticiero Independiente, Canal 8/ Bolsa Visión, CDNN/ Telediario, Canal 10)
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Telediario, Canal 10)
+La diputada Delia Arellano informó que han solicitado una reunión con el COSEP, porque la empresa 
privada es un sector muy importante en el país y así saber cual es su posición para respaldar a las fuerzas 
democráticas. “No queremos que se reelija la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. Estamos 
empezando el cabildeo. Empezamos con la empresa privada y vamos a tener en esta semana hasta el 
nueve de enero intensas reuniones de negociación, ya también hemos hablado con el Ejecutivo. Estamos 
demandando a un miembro dentro de la Junta Directiva”, dijo Arellano. (TV Noticias, Canal 2 / Noticias 
12, Canal 12/ Bolsa Visión, CDNN/ Telediario, Canal 10)
+El Vicepresidente José Rizo manifestó que hoy por hoy la Asamblea Nacional está en manos del FSLN, 
porque actualmente con la enfermedad de don Jaime Cuadra el FSLN tiene mayoría con tres de sus 
miembros más Orlando Tardencilla que se inclina a ellos. El Vicepresidente Rizo se pronunció a favor de un 
equilibrio en la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, en el que todas las fuerzas políticas estén 
representadas. También apuntó que el PLC debe de tener 4 miembros en la Junta Directiva, dos el FSLN y 
uno la Bancada Azul y Blanco. Añadió sentirse bien con que un liberal presida la Asamblea, pero considera 
que Wilfredo Navarro tiene mayor trayectoria partidaria que Enrique Quiñónez. (100% Noticias)
+Miguel Mora calificó a los políticos de ingratos hasta con ellos mismos y capaces de sacar a don Jaime 
Cuadra en camilla del hospital a la Asamblea Nacional para elegirlo simbólicamente como presidente de la 
Asamblea Nacional sin importarle su vida. Agregó que la gran derrota del PLC y la embajada 
norteamericana es que elijan a don Jaime Cuadra como Presidente de la Asamblea Nacional, porque 
automáticamente en la práctica el FSLN asumiría la presidencia, porque don Jaime difícilmente 
desempeñaría el cargo por problemas de salud. (100% Noticias)
+Pescadores artesanales de San Juan del Sur están en paro en protesta por la falta de exoneración de 
impuestos al combustible. Jorge Aguilar aseguró que el paro será efectivo a nivel nacional, argumentando 
que cada pescador pierde dos mil dólares anuales aproximadamente. (TV Noticias, Canal 2)


